

Als Christ in der Welt des Internets - Russisch



Verlag: Samenkorn

Artikelnummer: 3871

Autor: Rudolf Ebertshäuser

Preis: CHF 6.80

Kurzbeschreibung

Dieses Buch zeigt die Vorteile wie auch die Gefahren der modernen Computertechnik und des Internets.

Beschreibung

???????????? ? ????? ??????????

Hilfen zum geistlichen Umgang mit Smartphone, sozialen Netzwerken und anderen digitalen Medien

Rudolf Ebertshäuser

Die Revolution der digitalen Medien wie Computer, Internet, Smartphones, soziale Netzwerke, Chats usw. stellt eine grosse Herausforderung für alle gläubigen Christen dar – für ihr persönliches Leben wie auch für die Erziehung

der ihnen anvertrauten Kinder und Jugendlichen.

Dieses Buch stellt übersichtlich und auf knappem Raum die Entstehung und Eigenart dieser Medien dar und behandelt ihre Vorzüge und Gefahren sachlich und auf biblischer Grundlage. Dazu wurden einerseits zahlreiche Fakten und Einschätzungen von Experten auf dem Gebiet der Gehirnforschung und der modernen Medien berücksichtigt; andererseits wurden von der Bibel her Massstäbe erarbeitet, die uns im Gebrauch dieser Medien leiten können.

Als gläubige Christen brauchen wir dringend klare biblisch fundierte Grundsätze zum Umgang mit den digitalen Medien. Wir müssen lernen, mit ihnen so umzugehen, dass wir sie zum Nutzen einsetzen und den Schaden vermeiden, den sie unter Umständen in unserem Leben und dem unserer Kinder anrichten können. Dazu gibt dieses Buch zahlreiche Anregungen und Ratschläge für betroffene Gläubige, besonders auch für Eltern und Jugendmitarbeiter.

Details

Eigenschaften	
Format	Paperback
Seitenzahl	210 Seiten
ISBN	978-3-86203-167-2